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令和２年度第２回経営協議会会報 
 

総務部総務課 
 
 
日  時   令和２年１０月１６日（金）１３：３０～１５：３８（オンライン会議） 
 
 
報 告 事 項 
(1) 上原キャンパスの移転について 

       大屋理事から，今年度から先行着手する病院の建築工事について入札公告を行ったこと
及び移転整備全体の「実施計画（案）」を公表したことの報告があった。  

    また，学外委員から，文部科学大臣が移転先を視察した際に述べた助言等への対応状況に 
ついて確認があり，予算内でできる事項と新たな予算を要する事項を整理した上で，最善を 
尽くしていく旨の回答がなされた。 

 
(2) 令和３年度概算要求について 

       福治理事から，前回会議で審議した「令和3年度概算要求事項（案）」について，その 

後，文部科学省からの方向性を踏まえ，特にコロナ禍を踏まえた取り組みと設備整備費を
併せて要求したことや文部科学省の補助金申請予定等について報告があった。  

 また，学外委員からは，補助金に関連し，コロナ禍収束後におけるオンライン教育の必
要性と意義，今後の本学の補助金申請への取り組み予定，ファンディングエージェンシー
への要望や大型競争資金の獲得など種々意見がなされた。  

 
(3) 令和２年度国立大学運営費交付金にかかる評価結果の公表について 

福治理事から，各評価項目における本学の評価結果とその順位について報告があった。 
    また，学長からは，今後の順位向上等のため，部局へのインセンティブや予算の傾斜配 

分など全学的に対応していくためのルールを策定した旨の補足説明があった。 
 
(4) 令和元年度決算の承認について 

    福治理事から，経営協議会の書面会議及び役員会審議を経て文部科学省へ提出し，８月
３１日付けで承認された旨の報告があった。併せて，本学の財務報告書「さんみん」を作
成中であり，完成次第送付する旨の説明があった。  

 
(5) 理工学研究科博士前期課程（工学系）の事前伺いの結果について 

    木暮理事から，文部科学省から８月１７日付けで設置可能との通知があった旨の報告が
あった。  

また，学外委員からは専攻を一括りとする趣旨やメリットの確認，または，データサイ
エンス人材育成とリカレント教育推進についての要望があった。  

 

 (6) 総合情報処理センターの改組について 
       井上理事から，令和３年４月１日付けで，総合情報処理センターを改組し琉球⼤学情報

基盤統括センターと名称を変更すること及び基本的な方針，情報セキュリティ体制強化に
ついて報告があった。  

 
(7) 年俸制（Ⅱ）適用教員への外部資金獲得インセンティブについて 

       木暮理事から，年俸制（Ⅱ）適用教員への外部資金獲得インセンティブの導入について
検討していることの報告があった。  

       また，学外委員からは，年俸制適用の現状確認や年俸制を活かしたさらなるクロスアポ
イントメント制度の推進について提案があった。  

 
(8) 新型コロナウイルス感染症に係る本学の対応について 

    学長から，前回会議以降の本学の対応等について報告があった。 
    次いで，学外委員から，前学期の成績の分析結果，後学期の授業の在り方等について質問 

等がなされ，さらに学外委員の所属機関における対応状況も含めた情報交換がなされた。 
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審 議 事 項 
(1) 役員の退職手当に係る業績勘案率について 

     福治理事から業績勘案率の考え方について説明があった。  

次いで，学長から主たる業績の説明と業績勘案率について提案があり，審議の結果，提  

案のとおり業績勘案率が承認され，役員会へ諮ることとされた。  


